

ATAS



União das Freguesias de Reguengo e de S. Julião

Município de Portalegre

ATA N.º 20/2021

Ao vigésimo primeiro dia de outubro de dois mil e vinte e um pelas nove horas reuniram-se em sessão extraordinária na sede da Junta de Freguesia, os membros do executivo, Bruno José Marchão Calha, Presidente, Luís Manuel Gonçalves Belinho, Secretário e Vera Cristina Campos Barbas, Tesoureiro para discussão e deliberação dos assuntos constantes da seguinte ordem de trabalhos:-----

A pedido do executivo estiveram também presentes na reunião os seguintes funcionários, prestadores de serviços e integrantes de projetos CEI: -----

Carla Sofia Barbas da Silva; -----

Helena Isabel Gonçalves Pires; -----

José Ângelo Rodrigues França; -----

Paula Cristina Candeias do Rosário; -----

Ana Maria Mendes Compadrinho Roque; -----

José Maria Tavares Argueles; -----

João Firmino Martins Rebelo; -----

Ponto Único: Organização dos serviços da Junta para o mandato 2021/2025. -----

O Senhor Presidente da Junta deu as boas-vindas aos presentes e de seguida declarou aberta a reunião, tendo sido iniciada de imediato a discussão da ordem de trabalhos:-----

O Sr. Presidente relevou a necessidade de se continuar a trabalhar em equipa ao longo do próximo mandato, pois pretende-se prosseguir com a melhoria dos serviços desenvolvidos pela Junta. Neste contexto o Sr. Presidente indicou ainda que, tem em mente a concretização de um projeto a nível turístico o que levará a uma reorganização dos serviços administrativos, pelo que, pretende-se que a colaboradora Carla Silva desenvolva mais o projeto turístico e a colaboradora Helena Pires reforce os seus conhecimentos na área do software contabilístico e desenvolva mais funções neste sentido. -----

O Sr. Presidente explicou que irá apostar claramente na vertente turística da Freguesia e a ideia passará pela criação de um roteiro e outros meios de divulgação do nosso território. Além disso, pretende-se que passem a existir mais atividades em colaboração com as associações locais, dinamizando assim a Freguesia e levando à criação de “uma agenda de eventos”.-----

Paralelamente, é intenção deste executivo continuar a desenvolver um bom trabalho a nível da manutenção da Freguesia, do atendimento e da proximidade à população. ----

Posto isto, foi solicitada a opinião aos colaboradores presentes, que foram unânimes em mostrar a sua disponibilidade para continuar a desenvolver e a melhorar o desempenho das suas tarefas. Além disso, também referiram algumas situações que, no seu entender, podem ser melhoradas. -----

Assim, foi relevada a importância de se melhorar a zona do Cycling, criando-se por exemplo algum tipo de pavimentação, assim como, cuidar mais da estrada do Viveiro, providenciando melhoramentos a nível da limpeza e da estrada em si. Relativamente,

ATAS

ao Natal, na ótica dos colaboradores, também é importante pensar-se com mais tempo a realização das decorações de Natal ou das atividades a desenvolver. -----

Neste sentido, o Sr. Presidente indicou que tem, desde já, pensados alguns melhoramentos para a zona de cycling, como por exemplo a criação de um espaço com mesas de piquenique, sendo que, relativamente à estrada do Viveiro esta deverá merecer outra atenção. No que respeita ao Natal, o Sr. Presidente colocou em cima da mesa a possibilidade de se voltar a realizar futuramente a Feira de Natal, podendo ser nos moldes anteriores ou em novo formato. Relativamente, às decorações de Natal solicitou desde já aos presentes que comecem a pensar em ideias para este ano, com vista ao desenvolvimento atempado das mesmas. Para este ano, ficou igualmente assente a realização das habituais fogueiras de Natal e a possibilidade de se virem a realizar Missas do Galo na noite de Natal, tradição esta que no entender da Junta seria importante reavivar, pelo que serão encetados contatos com os respetivos párocos. -----

O Sr. Presidente deixou ainda assente a intenção de se voltarem a realizar as habituais caminhadas na Freguesia, podendo estas ser da responsabilidade da Junta ou de associações locais. Neste contexto, foi indicado que a Junta tem intuito de realizar em breve uma caminhada entre o Reguengo e S. Julião. -----

Foi também sugerido, por um dos colaboradores que seja criado um novo acesso à Cascata da Cabroeira, visto que o acesso que existe atualmente é mais sinuoso. Assim, ficou assente fazer o reconhecimento de uma passagem existente e que poderá ser de mais fácil acesso ao local em questão. -----

Foi igualmente sugerida a correção da numeração existente no talhão novo do cemitério de S. Julião, uma vez que, na altura da sua construção em vez de se seguir a numeração já existente, foi reiniciada a numeração a contar novamente do número 1. Tal situação poderá induzir em erro, pelo que, caso exista a possibilidade deveria ser alterada a numeração ou ser acrescentada uma letra, para criar diferenciação. Para esclarecimento dessa possibilidade, será assim solicitado parecer à Anafre. -----

A nível do espaço do edifício da Junta em S. Julião foi sugerida uma renovação do hall de entrada da Junta, por forma a tornar o local mais aprazível, assim como, uma melhoria da sala de espera da extensão de saúde, de forma, a proporcionar um maior conforto aos utentes enquanto aguardam pelas suas consultas. Relativamente, a esta situação da melhoria da sala de espera da extensão de saúde ficou definida a marcação de uma reunião com a ULSNA, no sentido de, conjuntamente e em articulação entre ambas as entidades, se conseguir melhorar o espaço em questão. ---

Relativamente, ao funcionamento do cemitério do Reguengo, é importante que passe a existir um registo em papel dos serviços aí desenvolvidos e uma clarificação de quem presta apoio ao colaborador João Rebelo, na abertura de covais. -----

A nível da organização do trabalho administrativo foi proposto que exista uma forma de o programa de contabilidade ser acessível a dois utilizadores de forma, a que o programa tanto possa ser utilizado no Reguengo como em S. Julião. Em termos documentais é importante a aprovação de um Regulamento de utilização da antiga Escola do Montinho, bem como, uma renovação da Norma de Controlo Interno e do Regulamento de Fundo de Maneio, que deverá ser adaptado às atuais circunstâncias. ---

Foi igualmente indicada a necessidade de limpeza do espaço da cozinha da antiga Escola do Montinho, uma vez que, essa divisão se encontra em más condições, assim como, a necessidade de se reforçar a aquisição de vestuário de proteção para os funcionários que trabalham no exterior. -----

Para finalizar, o Sr. Secretário e a Sra. Tesoureira aludiram igualmente para importância do trabalho em equipa e para a necessidade de se continuar o bom trabalho que tem vindo a ser desenvolvido, tendo o sr. Presidente reforçado mais uma vez, esta mesma ideia. -----

Nada mais havendo a tratar, encerrou-se a reunião eram onze horas e vinte minutos e lavrou-se a presente ata que depois de lida em voz alta e reconhecida como conforme vai ser aprovada e devidamente assinada. -----

ATAS

O Presidente: Buro Cdu

O Secretário: Isabel Gonçalves Barros

O Tesoureiro: Vera Barros

Carla Sofia Barbas da Silva Carla Sofia Barbas da Silva

Helena Isabel Gonçalves Pires _____

José Ângelo Rodrigues França _____

Paula Cristina Candeias do Rosário _____

Ana Maria Mendes Compadrinho Roque Ana Maria Mendes Compadrinho Roque

José Maria Tavares Argueles _____

João Firmino Martins Rebelo _____